





Capitale historique de la Champagne, au cœur de l'Aube, Troyes et son agglomération rayonnent au sein de la région Grand-Est, créent un pont entre Paris et Strasbourg, et un carrefour entre la mer du Nord et la méditerranée. Le réseau autoroutier très dense (A5, A26...) et la fréquence de la ligne Paris-Troyes assurent une bonne desserte. Ce territoire à la qualité de vie prisée est également une terre étudiante, bénéficiant de formations diversifiées, tournées vers l'innovation, spécialisées en lien avec les attentes des entreprises.



## à votre service

